## オリエンテーション合宿感想文

先進理工学研究科先進理工学専攻1年 岡 弘樹

今回の合宿で印象的だった事が 3 点あります。①自分の研究を客観視できたこと、②先輩方、先生方の講和で刺激を受けたこと、③同期の仲間と中を深めることができ、先輩方や先生方と距離感近くお話しすることができたことです。

合宿中、自分の研究を専門の異なる同期の仲間や先生方に発表する機会があり、普段の研究室内での研究発表とは異なり、自身の研究をスライド一枚に「わかりやすく」まとめることが求められました。スライドを作成する過程で、自身の研究を整理することができ、研究の目標は何か、いまするべきことはなにかを考えることができました。また発表後、専門の異なる先生方から研究について質問をうけ、自分の整理・実験計画の甘さを知ることができ、大変刺激をうけました。

先輩方からはリーディング大学院プログラムのおススメの授業や海外インターンシップなどでの経験をお話しいただきました。プログラムの概要を理解できたのはもちろん、先輩のみなさんが活き活きと経験談を語っていらっしゃったので、僕も充実した五年間を過ごせることを確信できました。また、先生方からは博士課程での苦労話やキャリアパスについてお話しいただきました。世界の最先端で研究を行っている先生方も、博士課程のとき、自分と同じように実験やキャリアパスに関して悩んだりされていたことがわかり驚きました。今後、自分自身のキャリアパスの指針にしたいとも思いましたし、経験豊富な先生方がいらっしゃるというのを心強く感じました。

一日目の夜、懇親会があり同期はもちろん先輩方や先生方とお話しすることができました。これまでかかわったことのない同期との親交を深めることができましたし、先輩方・ 先生方を距離感近く感じることができ、本当に楽しいひと時でした。

最後に、今回はこのような合宿を開いていただいて、プログラムコーディネーターの朝日先生をはじめとする先生方、リーディングプログラムの先輩方、リーディング事務局の事務局員方、本当にありがとうございました。これからの五年間の素晴らしいスタートダッシュをきることができたと確信しております。